



El magisterio oaxaqueño, a través de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), comenzó un paro de labores de 72 horas este miércoles, suspendiendo clases en más de 13 mil escuelas del nivel básico en Oaxaca y dejando a alrededor de 800 mil menores sin clases.

Los maestros se encuentran instalando un plantón en el Zócalo de la Ciudad de México, donde también se han programado marchas.

En la Ciudad de México, la CNTE ha montado un campamento frente a Palacio Nacional, con la participación de maestros de las Secciones 22 de Oaxaca, 9 de Ciudad de México, 18 de Michoacán y 14 de Guerrero.

A pesar de la suspensión de la reforma a la Ley del ISSSTE, la CNTE decidió continuar con sus movilizaciones, exigiendo la abrogación total de la reforma al ISSSTE de 2007 y la cancelación definitiva de la Reforma Educativa.

Durante la jornada de movilización, se anticipan marchas y bloqueos en puntos clave de la CDMX. La primera marcha partió a las 09:00 desde la Cámara de Diputados con destino a Palacio Nacional, con un estimado de 5,000 participantes. La segunda marcha comenzó a las 08:30 desde el metro "Boulevard Puerto Aéreo" con un aforo de 500 personas.

Este paro generara afectaciones en la vialidad y actividades cotidianas. Elementos de la Policía Ciudad de México mantienen monitoreo de las actividades, y calles como Pino Suárez, 20 de noviembre y 5 de febrero se encuentran cerradas con acceso controlado debido al plantón.

<https://www.meganoticias.mx/salina-cruz/noticia/comienza-paro-de-la-cnte-y-movilizaciones-en-cdmx/605511>